



**MINUTA DE LA COMISION DE DEPORTES DE FECHA  
21 DE DICIEMBRE DEL AÑO 2015**

Siendo las 12:30 horas del día lunes 21 de Diciembre del año 2015, da inicio la reunión de la comisión en donde se desahogaron los siguientes puntos:

Como primer asunto en la Orden Día se tomó lista de asistencia estando presentes las Regidoras: Norma Alicia Sepúlveda Leyva, Coordinadora de la Comisión, La Secretaria de la Comisión, Mireya Porras Armendáriz y Zuri Saddy Medina Reyes, Vocal de la Comisión.

Como segundo punto de la Orden del Día, La coordinadora de la comisión informó que el viernes 18 de noviembre se llevó a cabo, en el gimnasio del Instituto Tecnológico de Ciudad Juárez, la premiación del Deportista del Año 2015, evento organizado por el Instituto Municipal del Deporte, y en el cual se entregó la presea Agustín "Cheche" Álvarez al Taekwondoín, Carlos Rubén Navarro.

La regidora manifestó que en el evento de premiación se entregaron reconocimientos a los ganadores de otras categorías, como lo son; Talento Deportivo, el beisbolista Lou Pau Bolaños; el deportista profesional de año, es el pugilista juarense Miguel "Mickey" Román; la presea de entrenador profesional del año, se la adjudicó Sergio Orduña y como entrenador amateur; Adrian Valdez. El equipo profesional del año fueron los Bravos del FC Juárez, mientras que la categoría de equipo amateur 2015 lo ganó la selección de fútbol: Guerreras FC. El galardón en la categoría de promotor deportivo del año lo obtuvo José Luis Mayran y como Promotor Profesional, Víctor Sabalsa. En la categoría de deportista adaptado, Lorenzo Valles y como atleta especial para Christian Arredondo.

Todos los ganadores fueron seleccionados el pasado 11 de noviembre en una ceremonia realizada por el Instituto Municipal del Deporte de Juárez, denominada: Elección del Deportista del Año 2015.

Dándose por terminada la reunión de comisión, siendo las 13:30 horas de la fecha.

